



県立前原高等学校 第67号 校長便り

3年前原高校最後の前原カップで大ハッスル!

男子の部は3年7組、女子の部は3年4組が優勝!

10月から学年ごとに開催してきた生徒会主催の前原カップ、12月7日(木)にファイナルを迎えました。最後は3年生のバスケットボールの決勝戦。見事、決勝に駒を進めたのは男子総合スポーツコースの1組と文理普通コースの7組。一方女子は文理普通コースの4組と7組の対戦でした。3年生にとっては前原高校での最後の前原カップということで試合前から異様な盛り上がりで、当然、クラス担任の応援もヒートアップ。

男子の部は、総合スポーツコースの名においても負けられない1組、副担任のこわい田村正人先生が、必死の応援。一方対戦相手の7組は男女とも決勝に進出して大喜びの知花朋恵先生ですがどっちも大接戦でどこを見て良いのやらの状態でした。

試合は、男子は大接戦の末、バスケットボール部で固めた総合スポーツコースを組織力と抜群のチームワークで7組が見事撃破!女子も中盤から7組が怒濤の追い上げを見せて大接戦にもつれ込みましたが最後は、4組が突き放して優勝でした。体育館の2階のギャラリーには3年生の最後の勇姿を一目見ようと多くの1・2年生が押しかけてあこがれの先輩達に黄色い声援を送っていました。



男女とも大接戦の展開に体育館は、2階もギャラリーも大盛り上がり、素晴らしい前原カップファイナルでした

12月の行事予定

- 8日(金) 創立記念校内マラソン大会
- 9日(土) 総合センタープレテスト~10日
- 11日(月) 2年生学年集会
世界遺産検定
芸術発表会展示スタート
- 13日(水) 滝水講演会
- 14日(木) 1学年学年集会
- 15日(金) 音楽発表会(5・6校時)
- 18日(月) 総合スポーツコース3年生
スキー実習(北海道)
- 22日(金) 学級PTA
- 23日(土) 天皇誕生日(公休日)
- 25日(月) 2学期終業式
文化活動発表会
クリーンアップ作戦

角松美由起先生が検証授業を公開しました!

12月5日(火)に10月から県立総合教育センターで長期研修に入っている生物の角松美由起先生が研修の一環で検証授業を公開しました。

1年7組の生物基礎の時間を使って行われた検証授業、「植物の再生」という単元で沖縄のやんばるの森を題材に、植物が不変ではなく、長期的に移り変わっていくことを理解させる授業でした。当日は、教育センターから指導主事や研修生の先生方も学校を訪れ、角松先生の授業を熱心に観察していました。角松先生は今後、何回かの検証授業を行い、研究の成果を来年2月の成果報告会で報告することになります。



校内の別の教科の先生方も数多く授業を見学を訪れて角松先生の検証授業を盛り上げました

今日の名言・名句

勝ち負けには、
もちろん、
こだわるんですが、
大切なのは過程です。
結果だけなら、
ジャンケンでいい。

羽生善治
【日本のプロ将棋棋士
1970年~ 】